
第６回 運営委員会議事録 

平成３０年１０月３日 

中間西校区まちづくり協議会 会長 大野木 章 

 

 

 

 

 

会長挨拶 

① 地域・親子クリーン作戦反省会 

委員長：役員含めて３０名の参加、各自治会長さんは動員ありがとうございました。 

 当日は雨になりそうなので学校側は親子でのクリーン作戦は中止した。子どもだけでの除草だ

 ったが無事終了した。本来の地域・親子クリーン作戦とはならなかったが、スムーズに行った

 のではないか。お疲れ様でした。みなさんから何かないか。 

委 員：草は広く全体的に特に西側に生えていた。白線の内側と言うことだったが、各自バラバラで

 の作業だった。もう少し的確に指示があったら良かったのではないか。 

委員長：昨年より広範囲に生えていたにも係らず時間内に最低限の部分が終わったのは良しとしたいが、

 指摘の件は反省点として考慮したい。 

学 校：野球チームが合併して、学童側が酷い状態だったが、地域の草刈り後、チームの監督さんから

 草を刈っていただいた。 

 

②  西小まつり・まち協フェスタについて 

委員長：例年、市長、校区内の市議会議員に案内状を出しているが、今年はどうするか。 

委 員：出していいのではないか。 

委員長：それでは例年通り案内状を出す。（市長・県議・市議 3人） 

委員長：昨年は、業者からカレーライスを購入したが、業者が止めたため、昨年の防災避難訓練で配布

 した長期保存のレトルトカレーで対応する。米飯は業者から購入する。例年通りリユース食器

 使用。 

委員長：前日準備 10月 19日（金）13時 30分まち協事務所集合。 

 各地区女性 2名（野菜カットができれば男性も可）焼きそば用野菜カット、袋詰めをお願いし

 たい。 

委 員：以前は前日準備を夜行っていた。平日の昼間はみなさん仕事があって、動員が難しい面もある。 

 最悪一人しか動員できないかもしれない。 

会 計：それは仕方がない。一応 2名でお願いしたい。 

委 員：時間はどれくらいかかるのか。 

委 員：カットして袋詰めして、冷蔵庫に保管する。2時間くらい。 

会 計：運搬もあるので男性のお手伝いも欲しい。 

委員長：当日 10月 20日（土）昨年は消防団員が少なかったため、焼きそば手伝いの人員が足りなかっ

 た。昨年、カレー2名、焼きそば 1名 → 今年、カレー2名、焼きそば 2名に増員したい。 

 エプロンは 20枚。足りない方は自治会配布まち協ジャンパー着用。 

 （自治会持ち分を自治会で用意） 

会議日 平成 30年 10月 1日 出席者 

大野木会長、角副会長、佐藤事務局長、熊谷運営委員長、森本会計、石田監事、船津監事、中野事務局員 

高柳自治会長、佐々木自治会長、澤田自治会長、石田自治会長、高島自治会長、安田運営委員 

織田教頭、阪本教務、西小 PTA役員、緒方係長、柴田職員、世良係長、原職員、藤井職員、佐伯職員 

社協柴田事務局長、市職員 7名 



   ・各地区女性 2名 レトルト温め、カレー配膳 9時集合。 

  ・各地区女性か男性 2名 焼きそば手伝い 9時集合 

  ・販売 11時 45分より 

事務局：ゲストティーチャー（以下 GT）各地区 3名 10時 15分まち協事務所集合。 

  ・ふれあい授業 10：30～11：15 GTのみの方はここでお手伝い終了。お礼の品有り。 

  ・カレー、焼きそばのお手伝いの方は 9時から 14頃時まで。（3ページ最終行参照） 

委 員：自治会長は何時集合か。 

事務局：自治会長さんは 8時半でお願いしたい。 

事務局：自治会長さんは、受付のお手伝いをお願いしたい。9 時までにカレー、焼きそばのお手伝い

 さんが来る。10時 15分までに GTの方が各地区 3人ずつ来るので、出席のチェック、名札を

 渡してほしい。さらに、11時 15分に終わって、この会議室に戻って来るので、お礼の品 

 （お土産）と、各自治会で購入している GTの方へのお礼の品（PTAバザー品）があれば、そ

 れも渡してほしい。 

  ・GTは PTA がまち協会議室から各教室へ案内する。 

  ・PTAバザーは 12時 15分 20分から販売開始なのでまち協会議室に事前に準備しておく。 

事務局：カレーを各自治会で GTやお手伝いの方のお礼として購入されている自治会もあれば、そうで

 ない自治会もある。チケットを購入していない自治会の方にまかないのチケットを渡すと不公

 平が生じる。事務局として、ここは一律に、まかないとして役員、GT、お手伝いの方にカレー

 を出したらどうか。 

委 員：各自治会が購入しているしていないは、それでよいのでは。 

委 員：自治会からお手伝いを頼んでいるので自治会で購入している。 

委 員：お手伝いのまかないは各自治会持ちで良いのでは。 

会 長：まち協からのまかないは無し。各自治会でお願いをしたい。 

委員長：レジメの項目にはないが、まち協フェスタでケアトランポリンのデモを開催するに当たり介護

 保険課長より挨拶がある。 

介護保険課長： 

   ・中間市も高齢化が進んでいる。高齢化率が高い。地域の中での支え合いをお願いしたい。 

   ・西小まつり・まち協フェスタでケアトランポリンの紹介、感謝します。 

   ・ケアトランポリンの事業は今年の 2 月から取り組んでいる。61 自治会中 11 自治会で実施。

 西校区は七重が実施。マスコミにも取り上げられている。 

   ・西小まつり・まち協フェスタでは多くの方に体験していただきたい。 

   ・高齢化が進んでいる事を見据えて職員一同取り組んで行きたい。今後ともよろしくお願いいた 

    します。 

介護保険課職員：当日ケアトランポリンわいわい教室の説明 

   ・配置図参照。会場は１階の５年生の学習室を使用。 

   ・トランポリンは 8台、１台は講師。１台は展示用。体験者は６台。 

   ・靴は自己管理（靴入れビニール袋まち協準備） 

   ・直接役所に 3名の申込 12時半   

   ・深坂 10 名。弥生は 6 日の役員会で。池田は 27 日に自治会でデモをやった。回覧をしている。 

    小田ヶ浦は 12日の会議で。七重は既に自治会で取組んでいる、経験者として 3名ほどお願い 

    したい。 

   ・案内を掲示させてほしい。 



 

委員長：他に気づいた点があれば別度お聞きしたい。初めて学校での取組みなので今後継続できる形に

 したい。 

委 員：コーヒーが飲みたい。まち協で準備したらどうかと思うが、持参する。 

 

③  講演会について 

委員長：11月 2日（金）19時 3階の視聴覚室（多目的室）で開催。 

 親子のコミュニケーションを基にお話をしてくださる、演題は、「子どもが元気になるコミュニ

 ケーションのツボ教えます！」講師紹介資料参照。 

   ・各自治会に 5 名の動員をお願いしたい。各自治会長さんには動員のお願いばかりで恐縮だが、 

    無理のないようにお願いをしたい。 

    

④ その他 

9月 26日（水）まち協代表者会議報告 

事務局：役所で開催され、青パトを選んできた。今日（10月 1日）から青パトが使用できる。 

 事務所の入り口付近に車を置いていた。自治会長さんの青パト講習修了証をまち協事務局で預

 かっている。 

役員連絡事項について 

事務局：まち協の会議が毎月第一月曜日になった。各自治会の会議の日時とずれる。連絡事項、あるい

 は、運営委員会の協議内容が役員さんよりも先に運営委員である自治会長さんに、自治会の会

 議で動員などお願いする場合、流す事がある。なるべく自治会長さんに情報を流した場合は同

 時に連絡事項として文書で青パトを使って配布する。決して役員さん達をないがしろにしてい

 る訳ではない。ご了承下さい。各まち協の予定表を配布している。参考にされて下さい。 

社会福祉協議会事務局長：西小まつり・まち協フェスタで赤い羽根募金活動をさせてほしい。 

一 同：異議なし。 

学 校：明日（10月 2日）、昨日雨で中止になった体育会があります。少しの時間だけでも来ていただ

 いて子ども達への声援をお願いします。また、西小まつり・まち協フェスタでは、子どもたち

 も楽しみにしております。地域の方には、お世話になるかと思いますがよろしくお願いいたし

 ます。 

 

会長よりお知らせ 

   ・10月 18日（木）北九州高等学園 瑞宝太鼓講演会 

   ・11月 4日（日）北九州高等学園学園祭 

事務局より 

  会議中では気づきませんでしたが、昨年度、西小まつり・まち協フェスタでの焼きそばのお手

 伝いですが、消防団が 9時くらいから準備、焼き始めて、お手伝いも忙しくなると思いますが、

 昨年は 390 食焼きましたが 12 時過ぎに焼き終わり、片付け後は、販売のみとなりましたので

 片付け後はゆっくりとなると思います。 

 10月 3日（水）時点でカレー200食、焼きそば 360食予定。 

第 7回運営委員会日時は 11月 5日（月）19：00～  

（TEL）093-982-8140（FAX）093-982-8141 


